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1. 教會向前邁進的方案策略  －教牧

團與長老們  

2. 在基督裡成長－成偉邦傳道 

3. 彼此服事的需要－蔡宏基牧師  

4. 團體合一….達四方－余英賢牧師 

5. 走向全球世界－王昌文傳道 

6. CCC 教會維修(最新消息) －廖亮志

長老 

7. 一會兩址新動向 －盧通群長老 

 

通訊 - THE MESSENGER 
CCC 通訊 2019 年 7 月 號 

2019 年《CCC 通訊》的第二版。  

在本期通訊中，教牧團與長老們分別分享教會前進發展的策略。成偉邦傳道分享在基

督裡成長。蔡宏基牧師談到彼此服事的需要。余英賢牧師和王昌文傳道提倡福音和宣

教的必要性。最後, 廖亮志長老和盧通群長老分享教會維修和一會兩址。 

 

  

本期內容 
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策略 
教會 2019 年的策略 

我們對教會的願景與其他有相同信仰的教會是一致的。這便

是：“被基督的愛所驅使，我們尋求成為一個羣體 - 在基督裡

成長，在愛中彼此服事，用福音走向世界”。換句話說，“一

個羣體，在基督裡成長，在愛中服事，走向世界” 。 

成長  
在基督裡成長 

在基督裡成長需要時間和精力。雖然我們的主最終會促成這種

增長（哥林多前書 3：7），但我們需要像亞波羅一樣，每天給

我們的「植物」澆水。花時間閱讀神的話語，反思並默想它。

為自己禱告並嘗試明白神的話語。上帝希望我們遵循祂的道

路，在基督裡尋求成長，使我們成為成熟的基督徒。 

 

 

 

 

  

 

服事 
彼此相愛服事 

無論你有任何一種屬靈的恩賜（或者你認為你根本沒有任何恩

賜），如果我們每個人都聽從使徒保羅所說的去做、彼此服

事，我們的教會將會通過上帝的恩典、成為一個充滿愛心的基

督徒羣體，將讚美並榮耀我們的上帝。 

走向世界  

成為一個羣體 

上帝非常熱衷於讓人們聽到祂兒子的好消息。這是祂重視的

事，這是祂千百年來一直在做的事情。因此，我們需要祈求上

帝給我們與我們代禱的人分享福音的機會。然後當上帝給我們

機會時，我們需要準備好去迎接它！ 
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差傳 
走向世界 

使徒保羅敦促我們為萬人懇求，祈禱，代求和感恩（提摩太前

書 2：1）。我們前線的差傳家庭需要我們的祈禱和代禱。我

給衆兄弟姐妹們―個挑戰：請每週為我們支持的差傳家庭禱

告。 

 

 

教會維修  

CCC 教會更新 

我們教會策略的關鍵部分之一是在 Milsons Point 建立堂會。因

此，我們需要確保教會得到良好的維修和保養。此外，我們希

望可能擴建原有的建築，以便各事工的增長。預計成本會很

高，但工作將分散幾年，並會優先考慮較要緊的維修。 

 

 

 

 

  

 

一會兩址 
一會兩址的最新消息 

長老圑已經得出一個不情願的結論，即第二個會址不是上帝要

CCC 現時實行的計劃。目前長老圑的重點是在教會屬靈方面的

復興以及 Milsons Point 內部設施的提升。一會兩址方案將被擱

置，這點需要在會衆之間進一步的討論。 
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2019 年教會策略 
2019 年雪梨華人基督教會的策略 

  
 

  

教會領導層申明在教會章程所陳述的教會宗旨： 

教會的宗旨是廣傳福音，以擴展基督的國度；藉著聖經的真理、崇拜、基督徒的事奉和見證來培

育會眾；及與其他信仰相同的教會合作，從事國內外的福音和差傳工作。 

我們教會的理想與其他信仰相同的教會是一致的，就是： 

基督的愛敦促我們成為一個互愛群體，在基督裏共同成長，彼此服事，及將福音傳遍世界 

簡而言之：「合一群體，主內成長，憑愛心事奉，外聯世界。」 

我們的重點是：靈命復興，建立關係，促進和解與和偕，建立我們的教會及植堂。 

• 我們願會眾的屬靈熱心得到更新，使神人之間能保持一個熱切和生機勃勃的關係。 

• 我們願大家團結合一，共同努力建立一個相愛及更像基督的教會，讓每人成為這屬靈家庭的一份子。 

• 我們願各領導層一起合作同工，為會眾提供更充份的牧養支援。 
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• 當有衝突或紛爭時，我們願弟兄姊妹在這主內的家庭裏能夠達成和解。 

• 我們初步重點將集中於建立在 Milsons Point 的各堂會及在 Chatswood 的 Redeemer City Church。 

• 接下來，我們會繼續教會既往的工作，憑植堂來拓展神的國度。 

教會狀況 

在 Milsons Point，兩個核心優勢給教會塑造了機會： 

• 教會在火車站的步行距離之內。 

• 教會的知名度甚高。 

悉尼華人很多，提供不少機會給我們去與他們溝通。教會尤其關注距離 Milsons Point 二十分鐘路程範圍內

的華人。Chatswood 的情況與 Milsons Point 有些相似，同樣有很多華人，市內亦有火車站。故此，

Redeemer City Church 會繼續在 Chatswood 的外展工作。 

我們意識到會眾對屬靈滋養及屬靈之家的需求，這對成熟的信徒及有家庭的弟兄姊妹這是尤其重要的。我們

也體會到年青的一代對教會的何去何從的關注，他們也希望參與其中。年青的一輩是未來的領袖，故此教會

必須提供機會給他們學習，讓他們迎接挑戰及成長。我們周圍的世界瞬息萬變，在維護聖經真理的大前提

下，我們需要隨社會的變遷做出調整和改變。 

作為領袖，我們承認我們需要改善與會眾的溝通，向會眾清楚表達出教會的動向和方針。我們需要闡明教會

的整體計劃，制定切實可行的措施，並向會眾解釋達成目標所需的步驟。 

作為一個教會，我們是一個屬靈的家庭，務必同心合力為神的榮耀而努力。我們必須謙卑，溫柔，忍耐，憑

著愛心互相包容。行事千萬不要出於高傲或自私的企圖；當存謙卑的心，把別人視為比自己更重要。讓我們

不要只顧自己的利益，也要顧念他人的利益。如此，我們便可與其他信仰相同的教會攜手合作，共同彰顯神

的國度。 

我們主內謙卑的僕人 

教牧團及長老們 
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在主裡成長 
成偉邦傳道 

上帝的話語是成長的養分 

在約翰福音十三章 15 節，耶穌給門徒洗完了腳，他說：「我給你們作了榜樣，為要你們照著我為你們所做

的去做。」耶穌提醒我們，我們要活出基督的樣式。成熟的基督徒可以在我們的生活中反映我們主的屬性。 

那如何實踐呢？保羅為歌羅西人禱告的時候，他指出，當他們接受了基督作他們的主，就要在基督裡成長，

在屬靈智慧和悟性上不斷增長，「在各樣善行上結果子，對神的認識越發增長」（西一 9-10）。在帖撒羅

尼迦前書一章 3節，保羅說基督徒的成熟程度應該在這兩方面反映出來，就是在基督裡成長，以及在基督徒

群體中相互關愛裡成長。 

彼得用嬰孩的比喻說明在基督裡成長的重要性。彼得前書二章 1 至 3 節這樣說：「所以，你們要除去一切

的惡毒，一切的詭詐、虛偽、嫉妒，以及一切的毀謗。你們要像新生的嬰孩一樣，渴慕那純淨的靈奶，使你

們靠它成長，以致得救，因為你們體會到主是美善的。」就像嬰孩需要奶來汲取足夠的營養，我們需要神的

話語作成長的養分。嬰孩渴望飲奶，基督徒渴求上帝的話語。 

面對哥林多教會的問題，保羅譴責他們的一些做法，又說「至於我，弟兄們，我從前對你們說話，不能把你

們看作屬靈的人，只能把你們看作屬肉體的人，好像基督裏的嬰孩。我用奶餵你們，沒有用飯，因為你們那 
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時候還不能吃；就是現在，仍然不能，因為你們仍然是屬肉體的。在你們中間既然有嫉妒紛爭，難道你們還

不是屬肉體的，照著世人的方式生活嗎？」（林前三 1-3）。保羅說他起初給他們餵奶 –– 屬靈的基礎。但

是他們仍然未能吃乾糧，因為他們的靈命還未成熟。他們仍然是屬靈的嬰孩，過著屬肉體的生活。他們以自

己個人的喜好來做事，絕不能反映耶穌的屬性。 

希伯來書的作者分享類似的想法，指出那些未能在基督裡成長的基督徒，「其實到了這個時候，你們本該作

教師了，卻仍需要別人再次教導你們神的聖言的基本道理。你們變得需要吃奶，而不是吃乾糧了。凡是吃奶

的人對公義的道理都缺乏經歷，因為他還是嬰孩。」（來五 12-13）。我們學習上帝的話語至關重要，但

上帝的話語不能單單停留在頭腦上。我們要應用在每天的生活中。只是理解而不應用毫無意義。雅各提醒我

們，我們要作行道的人，不要單單聽道，自己欺騙自己（雅一 22）。 

再看哥林多教會，他們的屬靈生命欠成熟，不僅僅影響他們與上帝的關係。除了各式各樣的淫亂事情，教會

也滿是分歧、衝突、分裂和嫉妒。他們靈命的成熟程度不僅反映他們與上帝的關係，也反映他們跟其他人的

關係。 

當我們渴求在基督裡成長，就不會嫉妒彼此，也不會試圖突出自己，以為自己比別人強。在哥林多教會發生

的事情絕不會發生在成熟的基督徒身上和成熟的教會中。我們「通過操練而變得成熟，以致能夠辨別好壞」

（來五 14），「我們行事，不要出於私心，貪慕虛榮，倒要謙卑，看別人比自己強；各人不要單顧自己的

事，也要顧別人的事。」（腓二 3-4）。 

要在基督裡成長，需要時間和努力。雖然惟有神能使我們成長（林前三 7），但我們要像亞波羅一樣，每天

澆水。花時間閱讀上帝的話語，反思默想。為自己禱告並嘗試解決問題。上帝盼望我們追隨基督，在基督裡

渴求成長，作成熟的基督徒。 
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彼此服事 
蔡宏基牧師 

藉著聖經的真理 

使徒保羅形容教會是耶穌基督的身體，基督徒是神所安排在身體不同的肢體。神賜給我不同的恩賜，要我們

彼此服事，目的就是為了建立教會，耶穌基督的身體，叫神的兒女長大成人，滿有基督長成的身體（羅馬書

12：4-8；哥林多前書 12：7-26；以弗所書 4：11-16； 彼得前書 4：10-11）。為此我們鼓勵信徒發掘

自己的恩賜，比如教導、講道、牧養、勸化人、領導的恩賜。還有另外一些有爭論的恩賜，比如說方言，翻

譯方言，先知，醫治的恩賜。使徒彼得說：『各人要照所得的恩賜彼此服事，做神百般恩賜的好管家』（彼

前 4：19）。 

很多時候我們聽信徒說我沒有什麼恩賜，儘管這樣，我們還是可以彼此服事，建立教會。使徒保羅教導我們

每一位信徒在教會要如何彼此服事： 

 愛弟兄，要彼此親熱；恭敬人，要彼此推讓 - 羅馬書 12：10； 

 要彼此同心；不要志氣高大，倒要俯就卑微的人；不要自以為聰明 - 羅馬書 10：16；你們要彼此接

納，如同基督接納你們一樣，使榮耀歸於神 - 羅馬書 15：7； 

 願弟兄們都喜樂！要做完全人，要受安慰，要同心合意，要彼此和睦 – 林後 13：11； 

 要用愛心互相服事 – 加拉太 5：13； 
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 凡事謙虛、溫柔、忍耐，用愛心互相寬容，用和平彼此聯絡，竭力保守聖靈所賜合而為一的心 - 以弗

所 4：2-3； 

 並要以恩慈相待，存憐憫的心，彼此饒恕，正如神在基督裡饒恕了你們一樣。當用各樣的智慧，把基

督的道理豐豐富富地存在心裡，用詩章、頌詞、靈歌，彼此教導，互相勸戒，心被恩感，歌頌神 - 歌

羅西 3：16； 

 又要彼此相顧，激發愛心，勉勵行善。 你們不可停止聚會，好像那些停止慣了的人，倒要彼此勸勉；

既知道那日子臨近，就更當如此 - 希伯來 10：24-25； 

 你們要互相款待，不發怨言- 彼得前書 4：9。 

無論你有什麼樣的恩賜，或認為你沒有恩賜，如果照使徒保羅或彼得所說的去做，彼此服事，我們的教會藉

著神的恩典必定會成為彼此相愛的群體，將讚美榮耀歸給我們的神。 
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作為一社區…  
余英賢牧師 

廣傳福音在本地及海外至全世界 

耶穌命令他的門徒,所有的門徒,要使萬民作門徒. 作為 CCC 異象之一,我們要”作為一社區….廣傳福音至世

界”. 可惜的是, 說容易,成事難.我門時常講多做少.我們害怕, 自感不足, 或我們生活太忙. 我們需要做甚麽

來成為一間廣傳福音至全世界的教會? 

我們可做很多事情. 组織更多活動使我們可請朋友參加? 更多的装備自己.但較好的是禱告(比较容易, 但同時

近乎予盾的也比較困難).我們所禱告的反映我們的心意.若我們在教會內沒有傳講福音, 就不難發現我們沒有

為未信親戚, 朋友, 同事或鄰居禱告的可悲事實.另一方面, 若我們要更多傳講福音, 我們需要開始向上帝談有

關人, 而非與人談有關上帝. 

憑著這點,我們應禱告甚麼?當我們禱告時, 我們時常禱告他們會來認識主耶穌.你這樣做怎會錯呢? 但我想提

更多建議.除禱告這個外, 我們也應禱告上帝給我們機會與他們分享福音. 



Page 11 
 

 

人們時常說他們沒機會分享福音.若真是如此, 我們需向上帝求分享福音的機會.上帝會答應嗎? 絕對會. 為甚

麼?因為上帝要我們四周的人聽到好消息. 因此,這是上帝很快就回應的一項禱告.我們的問題是我們時常因我

們的不信而沒有向神求分享福音的機會. 

我記得有一次我挑戰一位會友向神求傳福音的機會.她表示懷疑但決定試一試.一星期後她在教會跟我分享令

人興奮的消息.上帝給她機會與一位她時常放在禱告中的同事分享福音. 她對此驚訝不已. 

上帝很熱愛人們聆聽他兒子的好信息.那是上帝的事工, 也是上帝在千禧年裹所作的事工.所以當我們為有傳

福音的機會禱告, 我們也要預備接受!  
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将福音传至地极 
王昌文傳道 

在本土和海外宣教 

一粒麥子不落在地裡死了、仍舊是一粒．若是死了、就結出許多子粒來 (約 12：24)。麥子落在地裡，深埋

在土裡，幾個月過去，仿佛什麼都沒有發生。但當它終於開始生長，結出許多籽粒後，這粒麥子自己就經歷

到出乎想像的改變。 

宣教，一定是飄洋過海嗎？Mission 一詞，通常翻譯為宣教，也可以翻譯為差傳，也就是“差”與“被

差”，“傳”與“所傳”。無論是宣教或差傳，都說明基督的教會 有著神聖的使命。 

基督徒不是以個人得救為結束，乃要通過不同的方式參與到宣教或差傳當中，將福音傳至萬民，用生命影響

生命，這是耶穌升天前 給門徒的教導和命令。太 28：19 “你們要去、使萬民作我的門徒”。 

宣教工作 雖然由差會差出宣教士，但其實宣教的主體是教會。CCC 現在所支持和差派的 8 個宣教士家庭，

其中絕大部分都是在 CCC 長大的。感謝神他們成為了一粒麥子，他們舍己，他們放下工作，他們拖家帶口 

去到完全陌生的地方，用舍己的愛 去愛每一個當地的人，愛那些曾經不認識的人。他們是我們 CCC 大家庭

中的一員，他們是我們的家人，他們一直在我們當中，從未離開過我們，他們只是代表我們去，去到宣教工

場，去到福音缺失的地方。 

使徒保羅教導我們要為萬人懇求、禱告、代求、祝謝（提前 2:1）。我們在前方的家人 需要我們的代求。

這裡，我要挑戰弟兄姐妹：請您每週為一個 CCC 支持的宣教士家庭禱告代求。如果您不知道他們需要什 

aaa 
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麼，請電郵王昌文傳道（jeffwang2002@gmail.com），我們經常收到前方的禱告信，求主保守他們靈

命。看顧他們的需要。我們的禱告，讓他們在前方更有能力。 

金錢的奉獻 是對宣教士很大的支持，教會有宣教奉獻的信封。 

如果我們能去探訪他們，將對他們是極大的鼓勵。為此，教會宣教委員會今年將組織安排 4次短期宣教的機

會，禱告神能感動您參與其中的一次或多次。 

您知道嗎？如果沒有人收割，農作物會在田中腐爛。 

您知道嗎？地球上 1/4 的人口現今仍沒有機會聽到或瞭解福音。這 20 億人，光是為他們一一提名禱告 就

需要 200 年的時間。 

禱告我們都有一顆先知以賽亞的心。當神問：“我可以差遣誰呢？誰肯為我們去呢？“．我們能回應“我在

這裡、請差遣我”。 
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CCC 教會维修更新 
廖亮志長老 

 

教會塔尖修復似乎有一段時間了，有些會友也可能注意到教會後面的岩壁已修復完畢，這些是近期由於教

會建築的高齡而進行的重大維修工程的例子，它確實強調了定期維修教會的重要性以及在整年中持續監察

的必要性。教會長老圑委託顧問編制了一份結構調查報告，該報告於 2019年 3月完成。總體評估表明，有

幾個保養維修問題需要解決，但基本上，建築物的使用沒有即時的安全問題。 

或許沒有多少人知道我們有一個專門的教會維修團隊。團隊成員是來自 9:15 堂的 Russell Loon 和 Ken 

Gock，粵語堂的 Daniel Yuen 以及來自不同堂會的一些義工，他們在教會周圍進行維修和保養。我想藉此

機會誠意地感謝這些多年來不辭勞苦地工作的弟兄姐妹們，他們大多是在幕後工作，以保持我們的教堂建

築的可用性，並讓教會的事工能順利運作。特別感謝教會辦公室在協調和監督保養工作方面的付出。 
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1. 年度例行維修時間表 

最近經驗引起我們注意到例行年度維修時間表的需要，這時間表將會列出延長教會建築物的使用及儘早認

出一些影響安全或可導致重大維修成本的潛在問題所需的維修工作。 

很高興我們教會維修小組已制定了本年度維修時間表及巳現正執行當中。維修費用大約每年一萬七千元，

由於部份維修工程將會在主日學課室進行，因此所需費用將分別由通常基金及教會學校建設基金平均支

付。 

2. 一次過維修及改善工程 

根據全面審查所需維修工程項目及結構調查報告建議，維修小組亦制定了一次過維修及改善工程列表（包

括預計工程費用）及其優先次序。根據維修團隊和相關專業人士的建議，長老團巳批準有關的一次性質維

修工程。 

費用最高項目為磚牆重新勾縫（Tuck Pointing)及外牆重新封裝（Resealing of External Brickworks)，

以防止濕氣繼續進入牆身內部。維修團隊聘請了專業人員提供磚塊情況的報告去識別任何潛在的岩石和磚

塊老化的問題以及建議任何必要的安全保障和後續的保養工作。 

整個工程費用預計約需八十萬元（磚牆重新勾縫約四十萬），由於工程主要和教堂建築有關，所需費用預

計將由通常基金支付。 

3. 重建主日學教育中心 

坦白說，鑑於我們教會會眾的人數，特別是在星期天早上我們有崇拜，同時舉行的主日學校和事工小組會

議，我們多年來一直在努力爭取更大的可用空間。隨著教會人數的不斷增加，這個空間問題將變得更加逼

切，因此我們開始初步討論重建主日學教室的可行性，旨在為教會的發展和事工創造更多機會。 

初步討論強調，現有建築的很大一部分不符合現行的澳洲國家建築規範和標準。為了提供安全的設施，和

以適應 CCC 的發展和促進福音在 Milsons Point 的傳播，我們將對教會物業及其發展的可能性進行初步調

aaa 
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查。長老團同意在一會兩址審查的同時探索這個機會，並進行全面的物業調查以作進一步研究。這是一個

令人興奮的發展，當報告資料全備時，將與會眾分享更多的細節。 

4. 維修經費策略  

正如第一篇文章所述，我們教會策略的一個關鍵部份是在 Milsons Point 建立會眾。 因此，我們需要確

保教會建築物得到適宜的維修和良好的外觀。此外，我們希望可能擴大我們的容量，以促進我們各事工的

增長。我們預計成本會很高昂，但工程將分散幾年進行，並會優先考慮較危急的維修項目。 

作為維修經費策略的一部分，我們將會設立一個“維修基金”，專門用於修繕和維護教會建築物。 在過去

兩年中，每年預算了來自通常基金的 5 萬元作此用途，只要這基金可以支持這一預算，這安排將會繼續進

行。  

對於教會中為此需要而受感動做出奉獻的弟兄姐妹，您可以把額外的現金或支票放入信封內，並標記為“維

修基金”， 然後將信封放入奉獻袋裡。這筆奉獻將用於維修用途。或者，您可以通過電子轉賬，並註上

“維修基金”，把奉獻轉入我們的通常基金賬戶（銀行帳號尾數是 3060）。用在主日學教育中心的經費來

自教會學校建設基金，因此，您可以考慮奉獻給此基金，如此，您將有資格獲得此捐款的減稅優惠。 
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一會兩址最新進展 
盧通群長老 

在大約 10 年前，教會決定物色第二堂址，即「一會兩址」方案，首選地點是麥覺理大學一帶。因應

Milsons Point 堂址的主堂日久失修，教會在這 10 年裏花了很大精力去尋找合適的第二堂址。 

直到 2018 年 2 月，「一會兩址」仍被視為可行的長線投資方案，可是最終未能成事。 

長老團無奈地作出結論：CCC 物色第二堂址，並不在神目前的計劃裏。為此，教會或傾向於重啟原先的植

堂計劃，這需要與會友進一步討論。 

長老團與教牧團正衷誠合作，認為目前應全力專注發展 Milsons Point 的主要資產。 

「一會兩址」方案將會暫時擱置，長老團不會主動物色第二堂址。如果有需要重啟「一會兩址」方案，這需

要在會員大會或會員特別大會中獲會友的認可。 

長老團將會主力帶領全教會的靈命復興，以及提升 Milsons Point 教會的設施。今年 7 月在 Milsons Point

教會舉辦的全教會諮詢大會，我們希望能為會眾提供更多資料。 

 

 

 


